



☆6年出前授業「科学で遊ぶ!『三葉虫を調べよう』」【12月16日】

12月16日(金)の5・6限目に、6年生は理科・総合的な学習の時間の出前授業として「科学で遊ぶ!『三葉虫を調べよう』」の授業を体験させていただきました。

この授業は、三重県生涯学習センターの「令和4年度 文化体験パートナーシップ活動推進事業『みえの子どもたちに感動体験を!』」の文化体験プログラムの一つです。今年、3年~6年の理科を担当している専科の佐野先生が申し込み実現しました。

講師の先生は、現在高田短期大学で図書館長・特任教授をされている大野照文先生でした。大野先生は、2021年3月まで三重県総合博物館の館長を、それ以前は京都大学総合博物館の館長をされていました。三重県総合学習センターの永坂さん、堺さんにも来校頂き、貴重な化石を一人ひとり手に取って観察をしながら、いろいろな質問に考えを巡らせていく学習となりました。

ぜひ機会があれば、来年も授業をして頂きたいので詳しい内容については、紹介しませんが、

「三葉虫はどんな目をしていたでしょうか」

「三葉虫は天敵からどうやって身を守っていたでしょうか」

「三葉虫はどうやって大きくなるのかな」

等の「いじわる質問」について化石を観察して考え、みんなで相談していくことを繰り返しました。



最後に冗談を交えながら、6年生のみんなに、不思議に思ったことは自分の力で調べることに。答えを発見した時にはうれしくなること。答えが見つからなくてもあれこれ考えたことは、いずれどこかで役に立つこと。調べていくうちに、好きなことややりたいことに出くわすかもしれないこと。すぐには見つからないかもしれないので、見つかるまでじたばたすることも大事…。など、お話して頂きました。6年生のみんなの心に、どんなことが残ったでしょう…。

☆力を合わせ・・・2学期末 大掃除 がんばりました！ 【12月20日】



12月20日(火), 2学期末の大掃除に取り組みました。「普段の掃除ではできない所まですみずみまで掃除をする」ことを目標に, 各学年, 30分間集中して掃除をしました。

もうすぐ冬休み・・・みんなのおかげで, 校舎がさっぱりとしました。今の調子で, お家の手伝いも頑張りましょう。

☆がんばりましたね・・・ ～23日(金)の終業式にて表彰します～

○第68回青少年読書感想文三重県コンクール 優良賞

○第51回佐々木信綱顕彰歌会 佐々木頼綱先生選 小学生の部 入賞

「ゆきだるま かぞくつくって 楽しいな もっと雪雪 もっと雪ふれ」

○令和4年度よい歯の児童生徒の学校審査

※表彰状はありませんが「鈴鹿市美術作品展」に6名の作品がクラス代表で出品されていました,

